



**Le 13 juin 2024 sortait la quatrième saison de « The Boys ». Véritable phénomène mondial, cette série télévisée plaît autant qu'elle choque. Retour sur une satire de la société américaine particulièrement dérangeante.**

Réalisée par Eric Kripke et basée sur la bande dessinée éponyme de Garth Ennis et Darick Robertson, *The Boys* est diffusée sur Prime Video depuis le 26 juillet 2019. Quatre saisons sont sorties depuis et une cinquième est en préparation.

### **Des superhéros corrompus**

La série met en scène sept personnages dont la puissance n'a d'égale que leur folie. Dotés de pouvoirs hors du commun, ceux que l'on nomme "The Seven" sont l'incarnation du mal, de la perversité et de la corruption. Rongés par leurs travers, ces super-héros sont pourtant adulés par l'Amérique toute entière qui leur voue un véritable culte. La raison de cette étonnante adoration est la suivante : The Seven travaillent pour la puissante société Vought International qui gère leur promotion et se charge de camoufler leurs nombreux écarts.



The Seven

### **Humour noir, pessimisme et politiquement incorrect**

C'est dans ce **contexte apocalyptique** qu'Hughie Campbell voit son amie se faire brutalement assassiner par l'un des membres des Seven (les Sept). Révolté, le jeune homme rejoint une équipe de mercenaires nommée "The Boys". Mené par William « Billy » Butcher, le groupe surveille les activités déviantes et illégales des Seven.

### **Un cynisme exacerbé**

Combinant l'humour noir, le pessimisme et le politiquement incorrect, la série se veut extrêmement cynique. Elle aborde notamment des sujets de société tels que le capitalisme ou l'Amérique Trumpiste à travers des personnages satiriques. Le capitaine des Seven,

Homelander est en réalité une représentation caricaturale des politiciens américains orgueilleux faisant cohabiter religion et politique dans leur quête du pouvoir.



Homelander (Antony Starr)

The Boys se veut également être une satire de l'univers aseptisé des superhéros de Marvel. En mettant en scènes de pâles copies de célèbres figures héroïques (telles que SuperMan ou encore Aquaman), la série dépeint des antagonistes terriblement humains. Ici, **les sauveurs ne sont pas des surhumains lisses et sans failles** mais bien de dangereux sociopathes quasi invincibles.

### **Une série destinée à un public averti**

Le programme s'adresse cependant à un public averti. En effet, Prime Vidéo, la plateforme d'hébergement de *The Boys*, recommande de ne pas regarder la série avant l'âge de 18 ans. La raison principale ? Le contenu violent, les blagues misogynes et racistes peuvent heurter la sensibilité d'un jeune public.



**Romane PICHON.**

***The Boys*, Saison 4 sortie le 13 juin 2024. Actuellement disponible sur Prime Vidéo. Déconseillé aux moins de 18 ans.**

Lire également [Pourquoi \(re\)voir The Boys](#).

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)